

Oumou Hawa Diallo, cette jeune féministe qui donne espoir!

Gérante de "Les Saveurs chez Yama", Mariama Oury Sall prône la transformation locale! Patronne de Zahraf
Communication,
Fatouma Zahra Traoré est
aussi l'initiatrice du Salon
de l'Événementiel Guinéen!



Les femmes dans le digital et la finance : Fatou Diarra elle, brise les barrières !

GRATUIT

SOMMAIRE

PORTRAIT

- 1- Zahra Chérif HAIDARA
- 2- Fatoumata Diaraye BAH
- 3- Monique Briggs CURTIS
- 4- Maïmouna BAH
- 5- Mariama Oury SALL
- 6- Fatouma Zahra TRAORE
- 7- Oumou Hawa DIALLO
- 8- Aminata SYLLA
- 9- Fatoumata Diaraye SOUARE
- 10- Fatou DIARRA
- 11-Aminata Pilimini DIALLO

ÉDITO

Depuis fin 2017, www.actu-elles.info et Love fm ont fait la promotion de plus de 300 femmes guinéennes et étrangères. Elles sont passées dans l'émission FEMME MODÈLE sur la 94.5, ou ont leurs PARCOURS sur www.actu-elles.info chaque semaine.

La promotion des femmes qui se battent, qui sont financièrement autonomes, des femmes qui sont dans les instances de prises de décisions, est d'une importance capitale en ce 21eme siècle. Alors c'est ce que www.actuelles.info et Love fm sont en train de faire depuis des années. Cependant, si certaines sont passées dans l'émission et ont leurs parcours sur le site, d'autres qui sont loin ont été contactées via le net pour avoir leurs parcours exclusivement sur le site. Elles ont forcément inspiré et sont modèles pour plusieurs jeunes, particulièrement les jeunes femmes. Nous avons donc voulu faire en sorte de réunir ces modèles et ces jeunes femmes qu'elles inspirent, pour leur parler de leur parcours.

Certes il n'y a pas de réussite sans obstacles et opportunités. Alors pourquoi ne pas être en face des jeunes pour leur parler des obstacles qu'elles ont eu et comment elles ont réussi à s'en sortir ? Avoir une opportunité et en profiter, n'est pas fait pour tout le monde. Pourquoi ne pas leur dire comment elles ont pu saisir ces opportunités ?

Grosso mode, nous réunissons chaque 3 mois, 10 FEMMES MODÈLES pour coacher 20 jeunes femmes étudiantes et diplômées. Et nous mettons les parcours des coachs dans ce magazine que vous êtes en train de lire, pour les offrir aux participantes et partenaires, tout en mettant ce magazine sur le site www.actu-elles.info, en format électronique.

La première édition s'est tenue le 27 avril 2019, et la 11e se tient ce samedi 02 septembre 2023. COVID 19 a dû nous ralentir mais aussi des contretemps ont joué avec nous. Cependant on ne s'est pas arrêté, quelque soit les difficultés nous aurons des stratégies pour continuer. C'est d'ailleurs l'idée de ce Coaching, la « persévérance ».

Cette 11e édition se tiendra à Opéra Co-Working Space, avec des coachs qui inspirent la réussite!

À noter que l'émission FEMME MODÈLE et le site www.actu-elles.info, sont animés par Aminata Pilimini Diallo qui est l'initiatrice de cette activité et la productrice de ce présent magazine que vous êtes en train de lire. Vous pouvez la contacter sur les réseaux sociaux avec le même nom ou par mail aminadiallo52@gmail.com.

Bonne réussite de FEMME MODÈLE (L'école de la jeune fille grande dame de demain) !!!

ZAHRA CHERIF HAIDARA OU L'ARTISTE PATISSIERE ?



Née à Pita, au Fouta Djallon, Zahra Chérif Haidara a grandi à Conakry. Elle est diplômée en Administration des Affaires, patronne de LUSO qui regroupe Cake by Zazza et Light Palace.

Zahra Chérif Haidara a débuté son parcours scolaire à Molasy où elle a eu son entrée en septième en 2003 et son BEPC en 2007. De là-bas, elle part faire son lycée à la Sainte Marie où elle obtient son baccalauréat en Sciences Expérimentales en 2010. Bien qu'elle comptait faire la médecine, Zahra a fini par se retrouver en Administration des Affaires à l'Université Nongo Conakry (UNC). Elle y est sortie avec une licence en 2013.

Après ses études en Guinée, Zahra Chérif Haidara s'est rendue au Portugal pour 5 mois où elle a profité pour faire une formation en Pâtisserie Portugaise, en Hygiène et Securité alimentaire, à l'issue de laquelle elle a eu le titre de Cake Designer. Il faut noter qu'elle a fait plusieurs autres formations liées à l'entrepreneuriat.

Zahra Chérif Haidara a travaillé en tant qu'assistante décoratrice avant d'accéder à l'université. Ensuite, après l'université elle a travaillé en tant qu'assistance administrative, où elle commence par un stage pour finir avec un contrat à duré déterminée. Elle y a fini par démissionner pour travailler à son compte.

En 2014 elle crée son entreprise ZAF qui évoluait dans l'agroalimentaire. ZAF devient LUSO en 2017 avec la pâtisserie Cake by Zazza et Light Palace qui est un espace événementiel.

PRÉSIDENTE DE WOMEN HOPE, FATOUMATA DIARAYE BAH EST SECRÉTAIRE GÉNÉRALE À AMNESTY INTERNATIONAL GUINÉE!



Née à Banjul en Gambie, Fatoumata Diaraye Bah a grandi à Conakry en Guinée. Elle a fait toutes ses études à Conakry, aujourd'hui elle est une activiste pour les droits humains et la cause des femmes.

Fatoumata Diaraye Bah a fait ses études primaires entre Amina, Djamila et Oumou Diaby, où elle a décroché son entrée en 7e année en 2003. C'est à Oumou Diaby elle a fait la première année du collège pour continuer à Bill Clinton et finir à Saint Denis, où elle obtient son BEPC en 2008. Elle fait la 11e à Saint Denis et continue son secondaire à Sophia Pôle en Sciences Sociales, où elle décroche son BAC avec candidature libre en 2010. Diaraye a fait son université à Mercure International, en Langue Étrangère Appliquée. Elle y sort en 2013 avec une licence en Relations Internationales.

Activiste, féministe, engagée, Fatoumata Diaraye Bah a fait plusieurs formations liées à ses combats. Notamment en Diplomatie Relations Internationales, en Droits de l' Homme et autres.

Avant la fin de ses études universitaires, Fatoumata Diaraye Bah s'est engagée dans l'activisme avec Amnesty International. Elle y a été au Comité Exécutif, puis elle a occupé le poste de Responsable Jeune et Genre. En 2022, elle a été nommée Secrétaire Générale au niveau du Conseil d'Administration.

Après l'université, Diaraye a été Assistante Administrative et responsable pôle promotion droits des femmes à FITIMA. Elle a été coordinatrice projet des jeunes filles vulnérables avec WAFRICA. Puis elle a eu plusieurs missions de consultation dans le domaine des droits de l'Homme, avec le ministère des droits de l'Homme au temps d'Alpha Condé. Avec Amnesty, Fatoumata Diaraye Bah a fait des enquêtes et des recherches sur les questions de violences sexuelles.

Aujourd'hui elle est Assistante Administrative dans une entreprise BTP, mais aussi présidente de Woman Hope Guinée, une ONG qui œuvre pour la promotion du leadership et la participation politique des femmes, créée en 2020.

Sans surprise, Fatoumata Diaraye Bah aspire à s'engager en politique dans les années à venir.

JOURNALISTE, RESPONSABLE COMMUNICATION, MEMBRE DE PLUSIEURS ASSOCIATIONS, MONIQUE CURTIS SE BAT SURTOUT POUR LA PROMOTION DES FEMMES!



Elle est journaliste, cheffe de projet de la plateforme Experte Guinée, membre de l'ONG AFEM, Vice Présidente de l'UPF Guinée, membre du Comité National des Assises et responsable communication de l'ANAFIC. Monique Briggs Curtis est née à Sangaredi en Basse Guinée, elle a grandi entre Sangaredi, Kamsar, Boffa et Conakry.

Monique a fait son école primaire à Kwame Nkrumah de Kamsar où elle a fait son examen d'entrée en 7e en 1994. Le collège elle l'a fait à Notre Dame de Conakry où elle obtient son BEPC en 1998. Monique a fait ses deux BAC et son concours entre 2000 et 2001, en Sciences Sociales. À l'université, elle choisit la Linguistique puis le Journalisme et elle sort avec une Maîtrise en 2005, à Gamal Abdel Nasser. Elle a une licence multimedia en journalisme de proximité de l'université de Lille en France.

De journaliste, Monique est tombée amoureuse de la communication, elle a donc fait plusieurs formation pour se professionnaliser dans ce domaine. Depuis 2022, elle fait son master 2 en Communication Politique des Organisations. Elle a fait d'autres formations telles que le management des médias et le montage vidéo, entre autres.

Le parcours professionnel de Monique Briggs Curtis a débuté au groupe de presse Le Lynx La Lance. Puis elle part au Diplomate, ensuite à Liberté FM aux premières heures de la libéralisation des ondes en Guinée. De là-bas elle travaille à Continental FM, avant de créer son journal papier La Guinéenne. Monique a aussi travaillé avec le journal Le Nimba en gravissant tous les échelons, de cheffe de rubrique à rédactrice en cheffe. Après 5 mois, elle se retrouve à Inter News en tant que chargée de projet sur la sensibilisation dans la lutte contre Ebola.

Monique a également travaillé à la Fondation Rio Tinto, en tant que chargée de communication. Aujourd'hui, elle est responsable communication à l'Agence Nationale de Financement des Collectivités Locales (ANAFIC).

Responsable des événements de l'ONG Alliance Femmes et Médias (AFEM), une organisation qui fait la promotion des femmes de médias et des femmes dans les médias, Monique Briggs Curtis est aussi la cheffe de projet de la plateforme Experte Guinée.

FEMME ET CULTURE: QUI EST BAH MAIMOUNA AKA ORBI, COORGANISATRICE DU FESTIVAL INTERNATIONAL MOUSSO MUSIC?



Pure produit guinéen comme le disent certain-es, Maïmouna Bah ou encore Orbi pour les intimes, est née et a grandi à Conakry. Elle est animatrice culturelle, diplômée en Assistanat de Direction, coorganisatrice du Festival International Mousso Music, elle a aussi fait une formation en théâtre.

Maimouna Bah a fait son primaire entre Jardin d'Enfant, la Place des Martyrs et Josip Broz Tito où elle a passé son examen d'entrée en septième. Le secondaire, elle l'a fait entre Matam, Kipé où elle a obtenu son BEPC et à 2 Octobre où elle a fait son BAC2. Orbi a fait entre 1998 et 2000 un BTS en Assistanat de Direction, entre temps, elle suivait une formation d'où elle sort avec une attestation de la 1ère Promotion CIMPEX -Institut.

Avant de terminer ses études professionnelles, Maïmouna Bah a fait un stage à l'Office des Postes de Guinée (OPG) entre juillet 1999 et janvier 2001. Elle a fait un autre entre décembre 2001 et avril 2002 à GICA-Renault/Kaloum. Après ses stages, Orbi commence par être une Assistante de Direction à Espace21 entre juillet 2003 et août 2006. De là, commence son aventure dans l'Assistanat. Alors, entre avril 2006 et Février 2007, elle a été Assistante Administrative BIS MultiMedia, (distributeur agréé de la marque CANON en Guinée et au Sénégal.) D'avril 2007 à avril 2010, elle a été Assistante Administrative à Search For Common Ground. Puis, Assistante Productrice à Search For Common Ground, d'avril 2010 à juillet 2014. Et depuis mai 2016, elle est Assistante Administrative et Responsable Commerciale à GPS (Guinéenne de Prestation de Service). Depuis décembre 2015, Orbi est Fondatrice et Manager Générale d'Emoticones 224. Elle est aussi la coorganisatrice du Festival International Mousso Music, depuis 2018.

Orbi, comme plusieurs autres femmes, est une multitâches, elle a d'autres expériences professionnelles qui font d'elle une femme exceptionnelle. De 1990 à 1992, elle a présenté la troupe théâtrale du Lycée Kipé. De 1995 à 1997 elle était actrice de la troupe Neptune et Djibril Tamsir Niane. De 1996 à 1998, elle était la capitaine de l'équipe nationale féminine de Judo/CONAKRY. De 2008 à 2009, elle a été membre du Conseil Orientation pour la Consolidation de la Paix.

GÉRANTE DE "LES SAVEURS CHEZ YAMA", MARIAMA OURY SALL PRÔNE LA TRANSFORMATION LOCALE!

2021.



Mariama Oury Sall a débuté sa carrière professionnelle déjà à l'université, en tant qu'assistante de direction d'un de ses professeurs. Entre temps, elle faisait de la vente à l'université. Elle a aussi été agente commerciale d'une entreprise, avant de

Mariama Oury Sall, a fait plusieurs

l'entrepreneuriat, du développement

formations dans le cadre de

faire un stage en logistique où elle est devenue responsable logistique après quelques mois. Sall a vendu de l'acajou, puis elle se lance dans la transformation de produits locaux en jus de consommation. C'est ainsi qu'elle a créé son entreprise Les Saveurs chez Yama, en

Elle est formatrice en entrepreneuriat et en transformation de produits locaux.

Reine des boissons locales en Guinée, diplômée en Banque et Assurance, Mariama Oury Sall est née à Pita au Fouta Djallon et a grandi en Basse-Côte, à Kindia. Elle est la gérante de "Les Saveurs chez Yama" et formatrice.

Mariama Oury Sall a fait son primaire à Aimé Cesair de Kindia où elle a fait son examen d'entrée en 7e en 2006. Son collège, elle l'a fait entre Kindia 4 et Emmaus Stéphane où elle a obtenu son BEPC en 2010 et son Bac en Sciences Mathématiques, en 2013. Elle a fait son université à UNC en Banque et Assurance, où elle sort avec une licence en 2016.



PATRONNE DE ZAHRAF COMMUNICATION, FATOUMA ZAHRA TRAORE EST AUSSI L'INITIATRICE DU SALON DE L'ÉVENEMENTIEL GUINEEN!



Née en Egypte, la vingtaine, Fatouma Zahra Traoré a grandi entre Conakry et Mamou. Elle est diplômée en Finances Comptabilité, gérante de la boite Zahraf Communication et organisatrice du Salon de l'Événementiel Guinéen (SADEG).

Fatouma Zahra Traoré a débuté son primaire à Mamou aux cotés de sa grandmère, à Kimbely jusqu'en troisième année. Ensuite elle est revenue à Conakry pour continuer jusqu'à l'obtention de son CEP. Elle a donc eu son examen d'entrée en septième à Aboud sis à Sandervalia. Elle part à Chateaubriand de Coleah pour faire la septième. Pour la huitième année, Fatouma va à Sainte Thérèse de Bambeto et pour la neuvième, elle choisit le collège Martin Luther King de Taouyah. C'est à

Hamdallaye Secondaire qu'elle a fait son BEPC en 2010 elle y continue pour le lycée et obtient son BAC en 2013, en Sciences Mathématiques. Pour son université, elle opte pour le Management d'Entreprises à l'ISCAEG de Nongo. En 2017, elle sort avec un diplôme en Finances Comptabilité.

Comme plusieurs jeunes de sa génération, Fatouma Zahra a eu la chance de faire des formations en Développement Personnel, en Entrepreneuriat, en Marketing Digital et autres.

Le parcours professionnel de Zahra Traoré commence en deuxième année à l'université. Elle a fait un stage à IIC Assurance, puis au Ministère du Budget, ensuite au Projet Filets Sociaux. Elle a eu son premier emploi avec Aily Négoce et la Fondation Rougui Barry, en tant que responsable événementiel. Avant d'être responsable événementiel, Fatouma était déjà dans le monde des événements depuis le primaire en passant par le secondaire et l'université, jusque dans plusieurs concerts à Conakry.

Cette aventure a abouti à la création de son entreprise de décoration, d'événementiel, de communication et scénographie en 2021. En 2022, elle a lancé le Salon de l'Événementiel Guinéen SADEG sous la conduite de son entreprise Zahraf Communication.

OUMOU HAWA DIALLO, CETTE JEUNE FEMINISTE QUI DONNE ESPOIR!

Née à Conakry, la vingtaine, Oumou Hawa Diallo est étudiante en Licence 2 Sciences du Langage. Elle est membre très active du Club des Jeunes Filles Leaders de Guinée, lauréate de la 8e édition du Coaching Femme Modèle.

Oumou Hawa Diallo a fait son primaire entre Yayé Seydi, La Persévérance, Banantou et Léopold Sédar Senghor où elle a obtenu son examen d'entrée en 7e en 2012. C'est à Léopold Sédar Senghor qu'elle a fait tout son collège et a obtenu son BEPC en 2016. Oumou Hawa a fait son lycée entre Saint Dénis 2 et Bill Clinton où elle obtient son baccalauréat en Sciences Sociales, en 2020. Elle est étudiante en Licence 2 Sciences du Langage à l'université Général Lansana Conté de Sonfonia.

Oumou Hawa Diallo a, parallèlement à ses études, fait plusieurs formations dont la gestion des cas des violences faites aux femmes.

Passionnée de journalisme, Oumou Hawa Diallo a profité de la période de COVID en 2020, pour se former auprès de grands journalistes. Elle est très jeune pour avoir un grand parcours professionnel, néanmoins, elle milite pour les droits des jeunes filles et femmes. Depuis 2019 Oumou Hawa Diallo est membre du Club des Jeunes Filles Leaders de Guinée, un club féministe qui lutte contre toutes sortes de violences faites aux femmes et filles. Dans ce club, elle a pu faire des sensibilisations sur l'excision, la gestion des cas de viols et autres activités.

En mars 2022, Oumou Hawa gagne le concours photo de la 8e édition du Coaching Femme Modèle (l'école de la jeune fille grande dame de demain). Ce qui lui a permis d'être l'assistante de l'organisatrice de cette activité et avoir la chance de passer dans l'émission Femme Modèle sur Love Fm, puis être dans la rubrique PORTRAIT du site www.actuelles.info.



PREMIERE REALISATRICE DE MATCHS EN DIRECT EN GUINEE, AMINATA SYLLA, SCENARISTE/REALISATRICE EST UNE AUTRE AUDACIEUSE!



Au collège et au lycée, elle jouait dans l'équipe de basket ball du CIK, ensuite dans l'équipe l'As kaloum avec laquelle elle a remporté en 2007 le championnat et la coupe nationale .

Après l'université, Aminata s'est lancée dans l'humanitaire avec les institutions et ONGs pour faire des sensibilisations dans les communautés de la Haute Guinée et de la Guinée forestière, dans le domaine de l'éducation sexuelle informelle, de la tolérance politique et religieuse ainsi que sur la violence.

Née à Gaoual en 1983, Aminata Sylla a grandi entre Kankan, Kamsar, Kissidougou et Conakry. Elle est aujourd'hui réalisatrice de matchs en direct et de magazines à CIS Média mais aussi la patronne de Kinsi Production. Pendant ses études, elle a fait des formations au Burkina à l'occasion du FESPACO en 2009. Elle y a fait une formation en réecriture documentaire, en prise de vue, en montage et en réalisation avec canal +.

Elle a fait son primaire à Kankan, son collège à Amadou Matar Mbow de Kamsar, son lycée à Ernesto Che Guevara à Kissidougou, où elle a eu son Bac en 2004 en Sciences Sociales. C'est à l'Institut Supérieur des Arts de Guinée à Dubréka, qu'Aminata Sylla a fait son université. Elle y sort en 2010 avec un bac + 5 en Scénarisation-Réalisation.

En 2011, elle a travaillé sur une série de 6 épisodes de films de sensibilisation qui parle des droits humains avec l'OGDH. En 2012, elle fait une autre série de films institutionnels » le Pouvoir est dans la Rue ». La même année, elle est corealisatrice d'une série de 5 films de sensibilisation dans le cadre d'ebola avec caritas en partenariat avec L'OCPH.

En 2013, Aminata Sylla participe au concours international l'Afrique au Féminin avec Canal + CFI en Côte d'Ivoire et au Sénégal, où elle présente le travail des femmes de Kindia qui font l'agroalimentaire, appelé Kania donsé fagni qui est d'ailleurs passé en Juillet de la même année sur les chaînes canal +.

En fin 2013, elle se lance dans la télé et fait quelques reportages et émissions à Diversity pendant un an. Après Diversity, elle se retrouve à CIS TV en tant que réalisatrice régie. C'est en 2016 qu'Aminata commence avec les matchs en direct. Elle devient la première femme à réaliser un match en direct en Guinée et celle qui a le record dans la sous région en matière de nombre de réalisations. De 2016 jusqu'en 2021, elle se rappelle avoir réalisé plus de 200 matchs en direct, des matchs du championnat national, de la coupe nationale, de la League des champions africaines, en passant par la coupe de la confédération, les phases éliminatoires de la CAN (U20, U17, senior) hommes et dames, la coupe UFOA zone A dame en Sierra et autres.

Toujours à cis TV, en plus des matchs, Aminata Sylla réalise également des magazines, documentaires, reportages grand format. Vous vous souvenez de certaines de ses œuvres sur: Mory Kante, Sékouba kandja Kouyaté, Aminata kamissoko, Oumou Dioubaté, le Nimba jazz, sur Sayon Bamba, yély guinè, pour ne citer que celles ci. Aminata Sylla a participé au concours de la francophonie 3535 en 2018 à Abidjan, elle y a gagné le 2eme prix catégorie audiovisuelle. La même année, elle rafle le prix spécial mousso de la meilleure réalisatrice TV en Guinée.

En février 2022 elle crée sa boîte de production audiovisuelle Kinsi Production. Elle est membre de certains festival de film, membres de plusieurs associations.



FEMME MODELE : QUI EST FATOUMATA DIARAYE SOUARE, CELLE QUI MET L'EAU DANS LA BOUCHE DE MILLIERS D'INTERNAUTES ?

Née à Conakry où elle a grandi, Fatoumata Diaraye Souaré a fait ses études dans la capitale guinéenne. Elle est aujourd'hui membre active de la Jeune Chambre Internationale de Guinée, Alumni du Yali Dakar et patronne de Dream Events and Services.

Fatoumata Diaraye Souaré a fait sa maternelle au Jardin 2 Octobre, une partie de ses études primaires au Groupe Scolaire Avenir de Tombolia et l'autre partie au Sannou, où elle obtient son examen d'entrée en septième en 2000. Le secondaire, elle l'a fait à Roi Hassan 2. Diaraye y a eu son BEPC en 2004 et son BAC en 2007, en Sciences Mathématiques. Son université, elle l'a passé à Général Lansana Conté de Sonfonia, où elle sort en 2010, avec une licence en Comptabilité de Management. Après son université, elle a fait une formation en Anglais à CELPS, en 2011.

Fatoumata Diaraye Souaré a fait son premier stage à First International Bank, en 2010. Ensuite elle est allée à Guinée Games en 2011, juste pour deux semaines. En 2012, elle part à Orange où elle fait 9 mois de stage avant d'y signer un contrat d'intérim de deux ans. Puis elle se retrouve à COFINA pour deux mois avant de décider d'être sa propre patronne.

Alors, Diaraye se lance dans l'événementiel.

Passionnée de donner un coup de main à son entourage, elle a fini par entreprendre dans ce qu'elle sait mieux faire, l'organisation des évènements, la restauration et le commerce général. Elle a donc créé son entreprise Dream Events and Services en 2016.

Fatoumata Diaraye Souaré est Alumni de la session 8 du CRL Yali Dakar, membre active de la Jeune Chambre Internationale de Guinée.





LES FEMMES DANS LE DIGITAL ET LA FINANCE : FATOU DIARRA ELLE, BRISE LES BARRIERES !

Née au Mozambique, Fatou Diarra a grandi à Conakry, où elle a fait ses études primaires et secondaires. Elle est diplômée en Art in Economics. Aujourd'hui, elle est la Directrice Générale de Pay Card SA, experte en Digitalisation Financière.

Fatou Diarra a fait ses études primaires, secondaires, et pre-universitaires à Afrikof de Kipé, en passant quelques années du collège à Victor Hugo. Elle obtient son baccalauréat en 1996 en option Sciences Sociales. En 1997, suite à un changement de fonction de son père, qui est nommé fonctionnaire international à l'UNICEF de Niamey, elle pose ses valises aux Etats Unis, pour faire ses études universitaires. C'est à Houston qu'elle a fait d'abord des cours d'anglais pendant trois mois, ensuite elle a fait un an à l'université de Texa Southern University. Elle termine à University of Houston avec un Bac + 5, en langue et en Economie, en 2003.

Sa carrière professionnelle débute naturellement au pays de l'Uncle Sam, elle travaille à Bank of America comme personal banker, business banker et investment banker. Alors, Fatou choisit le retour au bercail, où elle commence par Hawa Djodje, une école qui appartient à sa maman. Après, elle retourne dans son monde en commençant par EcoBank en tant que Sells Officer et chargée des ventes à la trésorerie. En 2010, elle est débauchée

par UBA, où elle est nomée trésorière. En 2014, profitant d'une offre d'emploi, elle rejoint une autre banque de la place en tant que trésorière.

En 2016, Fatou Diarra se lance dans l'entreprenariat avec son frère, Dr en software engineering. Ensemble, ils créent la société Pay Card SA. Habituée des banques et donc de l'argent, elle est alors nommée Directrice Générale de leur entreprise Mobile Money, qui est une application de payement.

Au-delà de faciliter la gestion de l'argent à la population guinéenne, Fatou Diarra est aussi une experte en digitalisation financière. Elle propose des solutions digitales pratiques, simple et sécurisées aux sociétés et institutions publiques et privées, pour les assister à sécuriser les recettes.

Fatou Diarra est aussi l'une de ces guinéennes qui militent pour la cause des femmes.



Patronne du site qui a révolutionné la médiatisation des femmes en Guinée, Aminata Diallo est une féministe assumée!



Née à Conakry où elle a grandi et a fait ses études, Aminata Diallo est patronne d'un média. Web féministe, celle qu'on nomme Pilimini est l'une des journalistes guinéennes qui est en train d'inscrire son nom dans la liste des femmes distinguées.

Pilimini a fait ses études primaires à Yacine Diallo, dans le quartier Cosa où elle est née et a grandi. Son collège elle l'a fait à Amadou Toumani Touré où elle a eu son brevet en 2005. Pour son lycée elle revient à Yacine Diallo, pour faire les Sciences Sociales et obtenir son Bac Unique en 2008. Orientée dans le privé, Aminata Pilimini choisit l'Université Mercure International, et sort avec une licence en Journalisme et Communication en 2011.

Pilimini a fait plusieurs formations dont celle en Sierra Leone entre 2013 et 2014 en Langue Anglaise. Depuis 2015, elle a suivi d'autres courtes formations liées au journalisme et à l'activisme, avec l'AJGF, la Croix Rouge, le JIF Afrique au Sénégal, l'APIP, l'UNICEF, le PNUD l'OIM et autres.

Avant d'obtenir son diplôme de licence à Mercure, Aminata a écrit pour un journal de jeunes. Elle a commencé un stage à Chérie FM en 2011 où elle n'a fait que deux mois. Puis elle se tourne vers la communication en faisant deux fois le stage à Star Times Guinée en 2012 et en 2013.

En mai 2014, Pilimini est prise comme stagiaire au quotidien d'informations La République. Entre temps Aminata Diallo était pigiste pour le site guineeinter.com. C'est en mars 2015 qu'elle quitte ces deux médias pour travailler à son compte. Elle crée donc le site qui a révolutionné la médiatisation des femmes en Guinée. Alors, le www.actu-elles.info est lancé en mars 2015.

À travers des reportages sur ce site, Pilimini devient une féministe assumée en utilisant ses comptes Facebook, Twitter et instagram, mais aussi sa plateforme sur facebook les FEMMES D'ABORD pour dénoncer, défendre, sensibiliser et faire la promotion des femmes. Ce qui fait d'elle une web féministe.

En fin 2017, la radio Love fm 94.5 l'appelle pour animer l'émission hebdomadaire FEMME MODÈLE. Quelques semaines après, la télé ATV l'approche pour travailler avec elle sur l'émission de mode Fashion Life. En 2019, elle initie le Coaching Femme Modèle (l'école de la jeune fille grande dame de demain), une activité qui réunit chaque trois mois des femmes modèles et des jeunes femmes pour parler de parcours. En février 2021, elle signe un contrat avec la radio Love fm en tant que journaliste, animatrice et présentatrice, un mois après elle est nommée rédactrice en cheffe de la même radio. Elle quitte son poste en septembre 2021, pour une formation en communication. En janvier 2022, elle vient à l'Office Guinéen de Publicité (OGP), au service communication. C'est en mars de la même année qu'elle devient Responsable Communication Interne à l'OGP. En juin 2022, elle est nommée Cheffe Service Communication, à travers une décision du DG de l'OGP.

En 2018, elle est nominée dans deux grands événements du pays. La Nuit de l'Excellence de la Femme Guinéenne, la nomine dans la catégorie médias et femme active. Les JAwards dans la catégorie médias. En 2019, elle est encore nominée aux Jawards dans la catégorie Leadership Féminin. En 2021, elle a été nominée à African Women's award dans la catégorie média. En 2022, elle a été désignée Personnalité Influente en Afrique, par le magazine sud africain, Tropics Magazine.

Aminata Pilimini Diallo est membre du Collectif Guinéenne du 21e siècle, membre de l'Association des Professionnelles Africaines de la Communication APAC et secrétaire générale des Amazones de la presse Guinéenne. En 2020, elle est sélectionnée avec 300 autres femmes journalistes africaines pour participer à un forum à Casablanca, ce qui lui a permis d'être membre de « Les Panafricaines ». En septembre 2022, elle a représenté les féministes guinéennes à l'Agora Féministe de Niamey, avec 5 autres féministes du pays.





















